

Prévention routière

Abordée durant la semaine santé des plus jeunes, l'éducation routière, c'est une éducation aux risques routiers.



Sensibiliser et responsabiliser les jeunes usagers de la route, qu'ils soient piétons, cyclistes, cyclomotoristes ou passagers d'une voiture.

Formation secouriste

Selon les classes, les élèves pourront recevoir soit la formation des Gestes qui sauvent, PSC1 ou Sauveteur Secourisme du Travail.



Développer des actions de prévention auprès des jeunes fait partie des missions éducatives du lycée Saint-François la Cadène.



Pour cela le lycée fait appel à des intervenants ou associations extérieurs pour sensibiliser les jeunes sur différents thèmes.



contact : Yaël Jeanblanc, Responsable animation
yael.jeanblanc@apprentis-auteuil.org



Parlons prévention



au Campus
Saint-François
La Cadène



Addiction

Aux écrans - à internet

Intervention interactive pour donner des informations santé sur l'addiction et spécifiquement sur les mécanismes d'addiction aux jeux vidéos et smartphone, et échanger sur le rapport des élèves aux écrans.



A l'alcool

Sensibilisation par des saynètes interprétées par des comédiens avec la participation des élèves volontaires, ainsi que des débats et échanges avec des professionnels. Toutes ces actions ont pour objectif de faire prendre conscience aux jeunes que l'alcool peut vite devenir une addiction.



A la drogue - au tabac



Lors de ces interventions, sont abordées les addictions au tabac et aux différentes drogues: faire prendre conscience aux jeunes par des cas concrets, des effets néfastes immédiats ou dans le temps, sur le psychisme, sur le corps et sur les dérives dangereuses.

Harcèlement



Sensibilisation aux élèves, notamment les plus jeunes. Il s'agit d'inculquer les limites qu'ils et elles devront poser aux comportements des autres comme aux leurs.

Vie affective, relationnelle et sexuelle

Un temps privilégié d'information et d'échange entre les jeunes et un adulte spécialement formé sur ce sujet.



- Un temps de réflexion et de sensibilisation aux notions de respect et de responsabilité.

- Un temps pour les aider à identifier leurs aspirations profondes et devenir pleinement acteurs de leur vie affective.

